

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

# Transjakarta Perluas Rute dan Optimalkan Pelayanan

**JAKARTA (Poskota)** - Penjabat (Pj) Gubernur Heru Budi Hartono mengungkapkan bahwa terdapat usulan dari PT Angkasa Pura (AP) II agar Bus Transjakarta mampu melayani rute Bandara Soekarno-Hatta. Usulan tersebut dikarenakan terdapat ribuan karyawan dari PT AP II yang bekerja di bandara sehingga opsi untuk menggunakan transportasi umum seperti Transjakarta akan lebih baik daripada menggunakan kendaraan pribadi.

"Usulannya Direktur Utama (Dirut) Ang-

kasa Pura bagaimana kalau Transjakarta masuk, tapi di jam tertentu untuk kemudahan para karyawan yang ada di Bandara Soekarno-Hatta," kata Heru.

Bukan hanya itu, namun terdapat pula pembahasan mengenai upaya untuk mempermudah calon penumpang yang menggunakan Kereta Bandara Soekarno-Hatta. Heru menambahkan bahwa dua poin tersebut yang dibahas dan pihak Pemprov DKI Jakarta sangatlah mendukungnya sehingga

ga seluruh kemudahan itu dirasakan oleh masyarakat.

"Kira-kira dua poin itu dan kami Pemprov DKI tentunya mensupport untuk kesuksesan dan kemudahan-kemudahan ini agar dapat dimanfaatkan atau dirasakan oleh masyarakat Jakarta atau Jabodetabek," katanya.

Dirinya juga menjelaskan bahwa pihak Pemprov DKI Jakarta siap membantu pemerintah pusat, bahkan apabila Bus Transjakarta diminta melayani rute di luar Ibu

Kota, seluruhnya juga sedang dikaji. "Intinya pemda akan back up kebijakan-kebijakan pusat," kata Pj Gubernur DKI Jakarta itu.

Peningkatan layanan lainnya yang ditujukan untuk masyarakat, juga dilakukan oleh PT Transjakarta dengan mempercepat waktu tempuh perjalanan bus.

Terkait hal itu, Direktur Operasi dan Keselamatan Transjakarta, Daud Joseph menyatakan bahwa layanan 35 menit adalah sebuah inovasi perusahaan untuk terus

memberikan layanan terbaik mereka, khususnya untuk kepastian waktu tempuh. Dengan adanya layanan 35 menit itu tentunya akan membuat para penumpang bisa memiliki waktu tempuh yang singkat dan pasti.

Sebagai informasi, layanan 35 menit ini sendiri sudah diterapkan sejak 8 Mei 2023 lalu pada sebanyak tiga rute, diantaranya adalah rute Ragunan – Kuningan Timur, rute Grogol – Semanggi dan juga rute Pluit – Kota.

(Yahya/Ifn)